

Durante el mes de Julio se han derribado ciento diez aviones rojos seguros y treinta probables

En el frente de Asturias se ocuparon unas posiciones enemigas.- En el de Teruel continuó la limpieza de la zona conquistada en el sector de Albarracín

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 3 de Agosto de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- Sin novedades.
Frentes de Santander y León. -- Ligeros tiroteos y cañoneos.

Frente de Asturias. -- Se han ocupado, por sorpresa algunas posiciones enemigas, sin bajas por nuestra parte, en esta operación.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Ha continuado la limpieza de la zona ocupada, en el sector de Albarracín, habiéndose presentado cuarenta y ocho milicianos, con armamento.

En los demás frentes, sin novedades de importancia.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedades.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el pasado mes de Julio se han derribado los siguientes aviones enemigos:

DERRIBADOS	
"Natachas"	19
"Martín Bomber"	11
"Ratas"	35
"Curtis"	23
"Cazas", sin determinar tipo	14
Otros sin determinar tipo	8
Hidros	1

Total derribados 111

PROBABLES O TOCADOS	
"Natachas"	2
"Martín Bomber"	1
"Ratas"	1
"Curtis"	1
"Cazas"	12
"Cazas"	14
Sin determinar tipo	1

Total de probables o tocados 30

De nuestros aviones han sido derribados 7 cazas y cuatro de bombardeo; en total 11 aparatos.

Salamanca, 3 de Agosto de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno. Rubricado.

Crónica en el frente de Madrid

Calma absoluta y constante trasiego de milicianos a nuestras filas

Navalcarnero, 3. -- Nuestras fuerzas han dedicado la última jornada a ir paulatinamente reafirmando las líneas en las cercanías de Villanueva de la Cañada y de Quijorna. Sin cesidad de emplearse a fondo han ido adelantando las posiciones, en estos días para cerrar por completo la bolsa en que tan desastrosamente se metieron las fuerzas rojas, al prender la ofensiva contra Brunete.

El enemigo va cediendo terreno sin presentar apenas resistencia y con toda claridad se advierte el durísimo quebranto que ha sufrido.

La fiesta comunista del primero de agosto les ha llegado en un momento muy poco grato. Recién salidos de la última derrota, la más dura que han sufrido durante toda la guerra, viendo totalmente perdidas todas las esperanzas que habían concentrado en este último y cortísimo intento, que ha sido gestado desesperadamente, no han tenido arrestos ni fuerzas ni humor para festejar la fecha comunista.

Mientras tanto, el paso de milicianos continúa incesantemente y nos traen el relato de los bárbaros esfuerzos hechos por los jefecillos rojos para tener en el frente a los soldados que pugnan por escapar.

cuanto antes, a nuestras líneas. Constantemente, con la pistola en la mano, los que hace meses eran albañiles o pintores y ahora son tenientes o capitanes obligan a los soldados a permanecer en la línea de fuego, aun en las condiciones más brutales. No importa que caiga un herido y se le intente evacuar. Inmediatamente aparece un jefe rifalte, con dos o tres estrellas de cinco puntas y sin la menor vacilación dispara su pistola a los pies para amedrantar al que se siente compasivo y hacerle volver a la primera línea.

Y con no escasa frecuencia, las pistolas de la retaguardia roja rivalizan con nuestro fusiles para hacer bajas en las filas bolcheviques.

Estos mismos evadidos nos dicen también el procedimiento utilizado por los rojos para seleccionar su oficialidad. Una vez cuando una unidad cualquiera ha sido destruida por nuestro Ejército, los supervivientes son nombrados oficiales y ellos se encargan de mandar a los nuevos reclutas que evienen a reponer las unidades deshechas. Así se ha ido reuniendo esa curiosa fauna de oficiales que, bajo el mando de los extrajeros, que ocupan los puestos más elevados, tiranizan a los soldados y milicianos.

Aun con todo y a pesar de la estrecha vigilancia que tienen establecida, las deserciones no se interrumpen ni un momento. Conozco el caso de un muchacho valenciano, que no permaneció en el frente más que un día y medio. En la primera retirada --no tuvo que esperar mucho -- se quedó agazapado y se pasó a los nuestros, mientras los rojos corrían perseguidos por los soldados españoles, a través de las tierras de Brunete. El caso de este muchacho es un ejemplo de lo que el espíritu de presa número de los soldados traídos al frente de Madrid.

LOGOS

Los actos colombinos en Huelva

ASISTIO UNA REPRESENTACION DE LA ARMADA ITALIANA, QUE COLOCÓ UNA PLACA EN EL PATIO DEL MONASTERIO DE LA RABIDA

(POR TELEGRAFO)

Huelva, 3. -- El lunes arribaron a este puerto dos unidades de la marina de guerra italiana, los destructores "Passagno" y "Faleo".

El primero es el buque insignia, que ha traído a bordo al Almirante Jachino. Por la tarde llegaron al mismo puerto el cañonero de nuestra gloriosa Armada Nacional "Canalejas" y el destructor italiano "Carlo Marabell".

A bordo del buque español venía el Almirante Benigno Expósito Rodríguez, y la banda de Infantería de Marina, con objeto de tomar parte en nuestros tradicionales festejos colombinos.

Los marineros italianos y el Almirante Jachino, acompañados del Presidente de la Sociedad Colombina estuvieron visitando el Santuario inmortale de la marina, en cuyo patio famoso ha quedado colocada una lápida de bronce, con la que la marina de guerra italiana rinde homenaje de admiración a la epopeya famosa del descubrimiento de América.

Esta lápida ha sido descubierta hoy martes, celebrándose a continuación numerosos actos

llamadas, que no tiene solución de continuidad en todo el combate.

Para darnos una idea de lo que fué el día uno de agosto, desde el punto de vista artístico diremos que las baterías rojas dejaron caer en todo el día sobre la posición de Cuero cerca de ocho mil proyectiles, pasando de dos mil los lanzados sobre las demás posiciones.

Para contrarrestar este alar de rojo vaya la muestra de una sola de nuestras baterías, que llegó a disparar durante el combate la cifra asombrosa de dos mil quinientos proyectiles, cifra que bate todos los récords mundiales de que se tiene noticia y en medio de esta desatada nada furia demoníaca los soldados españoles impenitentes y llenos de entusiasmo, supieron dar cuenta de la avalancha humana que los rojos lanzaron a la muerte, una avalancha formada por las brigadas diez y quince, con batallones escogidos y de nombres sonoros. "Sangre de Octubre", "Mártires de Carbayán", "Piloña" y tantos otros que quedaron diezmando ante las alambradas del infranqueable redujo nacional.

LOS ATAQUES

Fueron dos los ataques principales, dirigidos especialmente contra Grado y Cimerá.

A las once de la mañana una brigada precedida de cinco tanques y protegida por veinte aviones, iniciaba el primero de los ataques con gran furia y de roche de municiones. Los defensores heroicos de Cuero pusieron en acción las ametralladoras, cuyo fuego hizo en las filas rojas una verdadera carnicería.

Convencidos los marxistas de que el ataque a esta posición era empresa poco menos que imposible, insistieron en el ataque a Cimerá, llegando a intentar el asalto hasta seis veces y siendo rechazados con gran carnicería tantas como lo intentaron.

Deshechos por el fuego de nuestra infantería, sin posibilidad de rehacerse nuevamente por la gran labor artillera que destruía todos los intentos de penetración, los rojos se retiraron desfiliciados.

Por confidencias de varios evadidos sabemos que muchos milicianos lloraban de rabia el verse lanzados, de aquella manera estéril, a la muerte pero a la misma hora se reunía el Comité de guerra de Gijón y acordaba la conquista a toda costa de las posiciones que eran base de una posible rotura de línea. Nuevamente a las once de la noche, los marxistas fueron arrematados a una lucha suicida en la que el coraje y el valor de los nuestros acabó con el poco útil que había quedado de las brigadas mencionadas.

De madrugada terminaba el

ataque, transcurriendo el resto del día de ayer, en completo silencio que trascendió hasta las radios de Gijón y de Valencia, que no se acordaron ni por asomo, de transmitir la derrota sufrida.

Ya de día se pudo observar cómo el campo estaba cubierto materialmente, de cadáveres. Sólo en nuestras propias alambradas se recogieron más de trescientos con sus fusiles, habiendo dos cogido, además seis fusiles ametralladores, varias cintas de ametralladoras y una gran cantidad de cajas de municiones y bombas de mano. A todo esto hay que añadir dos tanques inutilizados cerca de Cuero.

Informes de evadidos aseguran que el batallón "Piloña" quedó completamente deshecho y del cual apenas si quedaron cien hombres. Calculan que pasan de mil quinientas las bajas sufridas por el enemigo. Hablan estos evadidos con gran elogio de nuestras ametralladoras, que diezmaron a los rojos, tan en gañados y tan mal dirigidos.

LOS ANTIAREOS

Fué un día de éxito, para los bravísimo soldados de las ametralladoras.

Otra faceta de la obra nacional

EL HOGAR NACIONAL-SINDICALISTA

(POR TELEGRAFO)

Valladolid, 3. -- En la reunión de la Asesoría Técnica Nacional del Auxilio Social, quedó aprobada la obra del Hogar sindicalista, permaneciendo al frente de él su creador, Martínez de Tena, Asesor Jurídico de Auxilio Social. Esta reunión terminó con el siguiente postulado: Auxilio Social contribuirá a que el pueblo español viva con dignidad y holgura y para comenzar la actividad de esta nueva sección de Auxilio Social, con las formalidades de rigor, ha sido otorgada la escritura de compra del primer terreno que adquiere la obra del Hogar, de extensión enclavada en el barrio obrero de Valladolid y por lo tanto cer-

ca de los establecimientos industriales.

En la Exposición de Prensa y Propaganda que se ha inaugurado recientemente en Valladolid, el público que ha desfilado ante ella, pudo apreciar el estudio renovador con que la Obra del Hogar nacional sindicalista acomete el problema de las nuevas viviendas y del mejoramiento interior de las actuales. No se trata de edificar casas rampantones, tan en uso, sino de levantar hogares alegres, modernos e higiénicos, como los que el pueblo trabajador precisa para sentir el orgullo de cumplir satisfecho y contento su función de producir la riqueza nacional.

EL SECRETARIADO POLITICO DEL PARTIDO COMUNISTA DE VALENCIA PUBLICA UNA NOTA DANDO LA VOZ DE ALERTA

Dice que se conocen las intenciones de provocar graves desórdenes en la retaguardia roja y que hay que estar en guardia.

Salamanca, 3. -- El secretariado político del partido comunista de Valencia, ha dado a la publicidad una nota, que ha circulado profusamente, en la que da cuenta de que por informes fidedignos, sabe que se prepara una gran alteración de orden en la retaguardia roja.

Dice en ella, que los comunistas deben de estar preparados y en guardia, aunque ello no signifique admitir como ineficaces las medidas excepcionales que puedan adoptarse, en los actuales momentos, el gobierno de Valencia.

UN DESTACADO MARXISTA QUE HUIA DE SANTANDER DETENIDO POR LOS EXTREMISTAS Y CONDENADO A MUERTE

Se trata del ex jefe de los servicios sanitarios que intentaba dirigirse al extranjero.

Paris, 3. -- Según informan de Santander, Modesto Suarez, ex jefe de los servicios sanitarios en aquella población, ha sido detenido, cuando se disponía a marchar en un barco extranjero con dirección a Francia.

Con toda urgencia se reunió un consejo de justicia, que le ha condenado a la última pena.

MOSCU ANIMA AL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA PARA QUE SIGA SU POLITICA DE TERROR

Radio Moscú aplaude los procedimientos empleados por el orondo Prieto.

Salamanca, 3. -- La labor de limpieza en la retaguardia roja acometida por ordenes personales del consejero de defensa y aire, Prieto, ha merecido grandes aplausos en Moscú.

La radio Moscú, al comentar este hecho, anima al gobierno

RECONOCIMIENTO OFICIAL DEL ESTADO ESPAÑOL POR LA SANTA SEDE

Salamanca, 3. -- Con ocasión de la reciente visita a Salamanca de Monseñor Antoniutti, quien a fines de la semana pasada ofreció sus respetos a Su Excelencia el Generalísimo Franco y cumplimentó al Jefe de su Gabinete Diplomático, se ha convenido conceder el "Status" de representante diplomático oficial con el carácter de Encargado de Negocios con Cartas de Gabinete, al Ministro plenipotenciario, don Pablo de Churrua, que ostenta la representación de la España Nacional cerca de la Secretaría de Estado de la Ciudad del Vaticano.

Nos produce satisfacción consignar que las relaciones cordiales entre la verdadera España Nacional y Católica, y el Santo Padre, hayan encontrado, en la presente ocasión, el cuace legal que permita el que en un futuro próximo sean más íntimas y estrechas.

Salamanca, tres de agosto de mil novecientos treinta y siete. -- II Año Triunfal.

LA BARBARIE ROJA EN ARAGON

El triste cuadro de una modesta familia de Turrientes. -- Dos mujeres quemadas vivas. -- Su padre muere de un ataque cardiaco y un tío de aquellas es fusilado en la plaza pública

Zaragoza, 3. -- Se ha sabido como los rojos hicieron abandonar el pueblo de Torrientes (Teruel) a la población, que se negaba, con toda energía, a seguir el destino de los milicianos marxistas.

Fueron sacados todos a la fuerza y conducidos a la plaza principal, siendo las dos hermanas rociadas de gasolina y quemadas vivas, muriendo carbonizadas.

El padre, que ante aquel cuadro de horror, sufrió la más terrible amargura, murió instantáneamente, víctima de un fuerte ataque cardiaco. Y el tío de las muchachas fué a continuación fusilado.

Habla el canalla González Peña

DICE QUE ANTES DE QUE FRANCO TOMARA MADRID LO VOLARAN CON DINAMITA

Paris, 3. -- Los corresponsales de la prensa francesa en Valencia dan cuenta de unas manifestaciones hechas por el saltador de Bancos González Peña, el cual ha dicho, entre otras cosas, que si Franco llegase a entrar en Madrid sólo encontraría ruinas, pues todo está preparado para volar la ciudad, cuando hayan de retirarse las fuerzas bolcheviques.

cosas, que si Franco llegase a entrar en Madrid sólo encontraría ruinas, pues todo está preparado para volar la ciudad, cuando hayan de retirarse las fuerzas bolcheviques.

La dignidad humana, la integridad del hombre y su libertad son valores eternos e intangibles. A nadie le es lícito usar su libertad contra la unión, la fortaleza y la libertad de la Patria. La Patria está encarnada en Franco, Caudillo salvador del pueblo.

Crónica del frente de Teruel

Los nacionalistas llevan cogido en Albarracín un verdadero arsenal bélico

Teruel, 3. -- Entre la admiración y el entusiasmo de la España nacional, que va ya dando cuenta de la proeza que están escribiendo, sobre los riscos de la sierra de Albarracín los soldados españoles, prosiguen nuestros muchachos avanzando y ensanchando la zona conquistada, que ha de ser en breve base de futuras operaciones.

El teatro de las hazañas llevadas a cabo el domingo, fueron las laderas de la sierra de Gea, a orillas del río Bexas, afluente del Guadalquivir. Con ímpetu arrollador nuestros muchachos vadearon el río y prosiguieron su marcha.

El enemigo resistió algún tiempo a nuestros soldados, pero a la postre hubo de "chaquetear" y poner pies en polvorosa, no tan deprisa que las fuerzas nacionales no dieran alcance a varios centenares de bolcheviques que quedaron, unos prisioneros y otros tendidos sobre el campo de batalla.

Las conquistas de estos últimos días, tienen por objeto limpiar de rojos las cercanías de Teruel, que, después de estas operaciones, se verá libre de la hostilización enemiga, la cual ha venido soportando con heroica entereza durante tanto tiempo.

Los marxistas no se resisten a abandonar sus posiciones, des de las cuales llevan a cabo sus "valentísimas hazañas" y algunas partidas hicieron frente hoy a nuestros soldados, cuando estos realizaban el servicio de descubierta y exploración. La osadía fué castigada adecuadamente, pues todos los que componían las partidas rojas quedaron muertos.

En las últimas cuarenta y ocho horas, ha aumentado de modo considerable nuestro botín de guerra. Los fusiles, cogidos al enemigo, se cuentan por centenares; por millares las municiones; por decenas las ametralladoras; todo un rico arsenal bélico, cuya clasificación consumirá muchas horas a nuestro servicio de recuperación. No hay dato mejor ni más elocuente, para medir el desastre del enemigo que contemplar a los

muchachos que se dedican a este servicio; invertir horas y horas en contar fusiles, distribuir municiones y cargar las grandes camionetas que habrán de transportar a la retaguardia la preba más convincente del descalabro rojo.

La atención del público, hoy por hoy, ha quedado fijada en Aragón y usá nos atreámos a asegurar que no saldrá defraudado. Esperamos las próximas jornadas.

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.



EL SEÑOR

D. José Romani María

Alférez de La Legión

Falleció el 27 de Julio pasado, por Dios y por la Patria, a los 20 años de edad

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Josefina María, Viuda de Romani, hermanos doña María, doña Carmela, don Joaquín y Conchita, hermano político don Francisco Flan dez,

RUEGAN a sus amistades encomienden a Dios en sus oraciones el alma del finado, por cuya obra de caridad cristiana les quedarán eternamente agradecidos.



Doña Antonia Martínez Morales

Ha fallecido ayer 3 de Agosto de 1937, a las diez y media de la noche.

Su afligido esposo, don Antonio Gutiérrez Ponce, padres, hermanas, hermanos políticos, sobrinos y demás familiares, RUEGAN a sus amistades concurren hoy, miércoles 4, a las 13:30 horas, a la calle Amargura número 6, para acompañar el traslado del cadáver hasta el cementerio de la ciudad, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

(No se reparten esquelas)

Delegación del Gobierno Nacional

NEGOCIADO DE ASUNTOS SOCIALES
Con motivo de celebrarse el próximo día 5, la festividad de Nuestra Señora de África, Patrona de Ceuta, y con el fin de que los obreros y empleados de esta plaza, puedan concurrir a los solemnes actos organizados por el Ilustrísimo Ayuntamiento...

La sesión de hoy

ORDEN DEL DIA para la sesión ordinaria de 1.ª citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 4 de agosto de 1937 a las 18 horas.
ACTA ANTERIOR
DISPOSICIONES OFICIALES
ASUNTO SDE TRAMITE ORDINARIO
Comisión 1.ª Informe en escrito de D. Juan Martín que solicita construir en el Campo exterior.

Suscripción para el acorazado "España"

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Don Manuel Vallecillo Santolaria (188.249'88), Don Leandro Alvarez Avila (5'00), Don Salvador Gil Vela (20'00), Don Francisco Medina Herrera (4'00), Don Francisco Medina Herrera (2.ª entrega) (120'00).

DESDE TETUAN El suceso de anoche

UN HOMBRE MUERTO
Cuando en la mañana del día de ayer se encontraba trabajando en la calera que en las inmediaciones de la avenida de las Palmeras posee el industrial de la localidad don Angel López, el obrero musulmán Amar Ben Hach Hamed Bakigui, de 29 años de edad, casado y con domicilio en el barrio de la Sueca Baja, se desprendió inespablemente un alud de tierra y piedras...

Romancero en prosa de la guerra Azul

VOTOS DE LA FALANGE
Por TEOFILO ORTEGA
Este vocablo despreciable, por desprestigio en la política, "voto", tiene su razón y sentido en la Falange, según puede observarse el curioso que se asoma al recinto juvenil salvador de España. Como en nuestra Religión Católica, al incorporarse en Falange, el ciudadano se dispondrá a limitaciones y sacrificios. Primero la vida: considerada pérdida de la falangista y ganada para la Patria. Después, pronunciado en este, le resultarán suaves y fáciles los otros votos.

La mujer cristiana en sus esparcimientos no solicita en perjuicio de su Patria.

La Espiga de Oro
Pan español, francés y vieno.—Especialidad en pan mojado.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8
CEUTA

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar
TETUAN (MARRUECOS)
Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
La matrícula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

Academia de Corte y Confección
Sistema EL RAPIDO
Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia.
Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.
Horas de 4 a 6 y de 6 a 8
Calle del Clavijo número 1. primera puerta (esquina a Soberanía Nacional)
Teléfono 7-9-8

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

RAMON WEIL y HERMANO
DEPOSITARIO DE LA
CERVEZA "DAMM"
Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y Jarabes
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA
TELEFONO NUMERO 280

Exposición

Las Rtas. Misioneras de la Ida. Concepción invitan a los padres de sus alumnas y demás personas que deseen visitar la exposición de labores que estará abierta desde esta fecha hasta el día 12 de 10 a 1 de la mañana y de 4 a 8 por la tarde.
Calle Riego, 14.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

SECCION FEMENINA

Se ordena a todas las camaradas de Falange Española Tradicionalista y de las Jons asistir el día cinco a las ocho y media de la mañana a la misa que se celebrará por los camaradas caídos.
El mismo día a las 8 de la tarde organizada por esta Sección Femenina se cantará una salva en la misma Iglesia en acción de gracias por los beneficios de Ella recibidos en este Año Triunfal. Es indispensable el uniforme de las Organizaciones de procedencia.
La Jefe Provincial Ceuta 3 de julio de 1937.
ARRIBA ESPAÑA!

PRINCIPE

Día 1.
Almuerzo: 200.
Judías con carne, chorizo y morcilla.
Comida: 200.
Sopa de tomate.
Ensaladilla de patatas y tomate.

MOROS DE JADU

Día 1.
Almuerzo: 98.
Potaje de judías con patatas.
Carne.
Comida: 98.
Sopa de tomates con pescado.
Pescado a la moruna.
Té y uvas.
Día 2.
Almuerzo: 98.
Almuerzo: 98.
Lentejas.
Pescado frito.
Comida: 98.
Sopa de tomate.
Ensaladilla de patatas.
Té.

DONATIVOS

Antonio González: Nueve kilos de tomates.
Frasquito: 5 kilos de almejas, 5 de pescadilla, 6 kilos de sardinas.
Juan Galindo: Diez castañas.
Todo ello recogido en Pastelerías para aquel Comedor.
Verduleros: 90 plátanos, 17 manojos de acelgas, 45 kilos de tomates dos calabazas y 5 kilos de cebollas.
Gremio de lecheros: 60 litros de leche.
Gremio de panaderos: 935 panecillos.
"Vicentino": 80 pasteles.
Carlos Guillén: 50 pasteles.
Antonio Ballesteros: 90 pasteles.
C. y M. A. 15 ptas.
Gremio de pesca.
Ezra Manolito: 20 kilos de jureles.
Francisco Márquez: 10 jureles grandes.
Pareja J Ferrer y Varela: Una caja de faneacas.
Pareja "Dos Hermanas": 15 kilos de langostinos.
Barco "Nuevo Lobo": 5'50 pesetas.
Manuel Seglar: 7'00 ptas.
Moro el "Largo": 6'00 ptas.
Barco "Tuscham": 20 kilos de sardinas.
Idem "Olive": 20 idem id.
Id. "María del Carmen": 20 jureles.
Id. "La Cafetera": 20 kilos de sardinas.
Manuel Fuentes: 45 kilos de sardinas.
Moro "Botijo": 2'50 ptas.
Manuel Seglar: 6'75 ptas.
Barco "Los Joseitos": 20 kilos de sardinas.
Barco "Gurugú": 35 kilos de sardinas.
Manolito: 18 jureles.
Barco "Laurita": 20 kilos de pescadilla.
Manuel Seglar: 5'00 ptas.
Recaudado: 8'00 ptas.
Moro el "Largo": 20 kilos de sardinas.
J. Juanito: 25 kilos de pesca dilla.
Todo recogido por Frasquito.
Recaudado por venta de Sellos de "Auxilio de Verano": 209 ptas.
Ceuta 3 de agosto de 1937.
II AÑO TRIUNFAL.
ARRIBA ESPAÑA!
A todos los donantes nuestra mayor gratitud.
El Delegado Provincial.

CERVANTES

Miércoles 4 de agosto de 1937
Continúa a las 12.
PARAMOUNT presenta los astros infantiles:
ROBERT COOGAN, JACKIE COOPER, MITZI GREEN y JACKIE SEARL en la divertida producción titulada:
DOS SOLDADITOS
Una película que conquista el corazón del público. Lágrimas y risas. Una novela interesante sima por una pandilla de actores infantiles, ya consagrados como estrellas del cine.
DOS SOLDADITOS
una película que lo mismo interesa a los niños que a los adultos.
Mañana la producción Warner Bros en español: "La vida es sabrosa", por Kay Francis, Warren William y George Brent

Natalicio

En la madrugada de ayer dió a luz una hermosa niña doña Manuela Filloy, hija del reparador de este diario, don Manuel.
Tanto la madre como la recién nacida, gozan de perfecta salud.
Felicitamos a los padres de la neófita y demás familiares por este fausto acontecimiento familiar.

SALON APOLO

Hoy miércoles 3. De 6 a 12
POR ULTIMA VEZ
y se proyecta hoy
La maravilla espectacular
GOLGOTA
ESTA HABLADA EN ESPAÑOL
La más emocionante epopeya de la historia, según artística visión del gran director Julian Duvivier

GOLGOTA

Es la película en la que podemos ver las intrigas misteriosas que se mueven alrededor de Poncio Pilatos, las influencias inexplicables, las luchas disimuladas entabladas alrededor del HOMBRE DIVINO
GOLGOTA
Está hablada en español
Mujeres guapas las verán en "Torero a la fuerza". Si quiere usted reírse vea "Torero a la fuerza".
Mañana a reír con ganas viene TORERO A LA FUERZA", por Eddie Cantor.

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTORI
Administración de fincas
Velarde, 22, pral.
SE NECESITA. Cocinera y criada para cuerpo de casa.
Agustina de Aragón número 2
Entresuelo número 5.
BARATO se vende un coche dos plazas delante y dos plazas detrás.
Razón: Garage Continental.
POR TRASLADO de residencia se venden muebles. Ingenieros 5, bajo, derecha.

Lea Vd. EL FARO

Delegación del Gobierno Nacional

(NEGOCIADO DE ASUNTOS SOCIALES)
INSPECCION DE TRABAJO

Dispuesto por S. E. el Generalísimo, el cumplimiento de la Legislación Social vigente, se recuerda a todos los patronos en general, la obligación que tienen de conceder a sus obreros o empleados las vacaciones anuales retribuidas de acuerdo con lo preceptuado en el Art.º 56 de la Ley de Contrato de Trabajo y lo previsto en Bases y Pactos Colectivos, dando cuenta por escrito a este Negociado de las fechas en que los interesados lo disfruten.
Aquellos patronos, que por las circunstancias actuales, escasez de personal, por movilización de parte del mismo u otros motivos, no encuentren forma adecuada para conceder estas vacaciones, pondrán su especial caso en conocimiento de este Organismo, a fin de que puedan darse las normas para su cumplimiento.
Ceuta, a 3 de agosto de 1937.—Segundo Año Triunfal.
El Delegado,
LUIS DE LEON

Dr. LAZARRAGA
especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra"
Sábados y domingos: de 10 a 12
MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

MENACHO

Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas.—Transportes y consignaciones.
Casa en Tetuán

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS
CEUTA TEL. 159. TETUAN

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los días 2-12-22 de cada mes. Biletes 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa, Sevilla. Se sirven recambios

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas
Teléfono. 9-4-7 Peligrosa. 8

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPORE ITALIANO
" AVENTINO "
Saldrá de 1 puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1.

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOVONOS
PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS BIMBOS Y MARZAS NACIONALES

TRASPASO

SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.
RAZON: CALLE GARCIA NUM. 1. FRANCISCO RUIZ MEDINA.

¡ Aficionado a la fotografía !
Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a
CASA ROS Agfa
valor

Juan Cañada Moreno
Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DIOS PUERTOS Y CICEVERSA
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE CORRAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA: Camoena, 9 Teléfono, 189
EN SEVILLA: Don Filomeno Aspa, Aduana, 1
EN LARACHE: Don Mariano Díaz, 71
EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 3
EN TANGER: Don Plácido Fernández, B D Anto 1.
EN GIBRALTAR: Don Pedro Artesani, Calle Boac, 37

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Table with 4 columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces. Includes TREN CORREO NUM. 1, TREN MIXTO NUM. 83, TREN MIXTO NUM. 84, TREN MIXTO NUM. 85, TREN MIXTO NUM. 86.

D. C. A.

- 1.-La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia la terminación de la misma por un toque muy prolongado de la sirena.
2.-A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares, suprimiéndose la tendencia natural a preguntar o inquirir noticias con lo que se perturban las comunicaciones muy necesarias para el buen orden de la defensa pasiva.
3.-Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de circulación, excepto la oficial, los coches y camiones automóviles se detendrán arrojándose todo lo posible a los andenes para dejar libre el mayor espacio para circulación del tráfico.
4.-LOS PEATONES SE REFUGIARAN EN EL PRIMER PORTAL QUE ENCUENTREN, absteniéndose en absoluto de satisfacer la curiosidad malsana, DE VER LO QUE PASA.
5.-Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto, siendo directamente responsable el Maestro encargado.
6.-En las obras, si están en el trabajo, los obreros se reunirán a las órdenes del Capataz, prestos a salir con picos y palas cuando la Autoridad lo determine.
7.-Los comercios echarán sus puertas, salvo Farmacias, Droguerías, Almacenes de Ferretería y Efectos Navales, establecimientos que precisamente han de permanecer abiertos mientras dure el estado de alarma, sea la hora que sea.
8.-Los vecinos de las casas, así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores en habitaciones alejadas del exterior, patios o huecos de la escalera.
9.-Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias en funcionamiento.
10.-Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Autoridad.
11.-Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos, para que la Autoridad los encuentre en el momento preciso allí, en donde deben estar.
12.-Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la señal de alarma los guardias de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso y la circulación de vehículos por el Puente del Cristo, de modo que no se podrá salir del casco de la población ni entrar en la misma.
13.-Ha de saber el público en general que los individuos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S. así como los funcionarios públicos para ocupar sus puestos son los únicos autorizados para transitar por la población.
14.-Estas normas de la conducta que debe seguir la población civil tienen el carácter de órdenes militares, dadas al frente del enemigo, y deben ser cumplidas al pie de la letra sin titubee alguno.

VINO DE LA RAZA Oloroso Viejísimo Especialidad de la Casa PEDRO DOMECQ Y C.ª JEREZ

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta CIRCULAR

Por Orden del Gobierno General del Estado Español de 16 del corriente, publicada en el Boletín Oficial número 271, se modifica el establecido hasta el presente sobre "PLATO UNICO", que en lo sucesivo será semanal, creándose al propio tiempo el "Día Semanal sin postre". Los motivos de esta reforma los expresa con elocuente claridad, el preámbulo de dicha Orden, que es como sigue:
La España que se está forjando necesita el esfuerzo de todos. No basta que los combatientes viertan generosamente su sangre ni que unos cuantos de la retaguardia la ofrenden sus sacrificios; somos todos los españoles los materiales de la obra y cada uno con arreglo a su potencia aportadora tiene que cumplir su fin inspirado en el nuevo estilo, decidido a aceptar los mayores sacrificios.
La implantación del día del plato único, y el establecimiento del Subsidio pro-combatientes no fueron otra cosa sino llamadas al patriotismo de los buenos españoles, para sostener dos instituciones fundamentales: La Beneficencia Social y la de atención a las familias de los que a costa de su propia vida están librando a España. Pero si con la recaudación del Plato Único se atiende de modo pleno al fin para que se crea, con los ingresos que producen los recargos establecidos para atender al Subsidio pro-combatientes no se consigue el mismo resultado. Cien millones de pesetas anuales exige este servicio patriótico y cuya renta escasamente son los que se recaudan; hay, pues, un imperativo que exige ampliar la recaudación abriendo nuevas fuentes que puedan llenar esta necesidad.
Fácil hubiera sido al nuevo Estado imponer con carácter coactivo las cargas necesarias para el cumplimiento de este fin ya que por muy pesadas que fuesen resultarían más ligeras que entregar sangre y vida como lo hacen los que luchan; pero no ha querido hacerlo así porque conoce el sentimiento español en el que despierto el espíritu de patriotismo y sacrificio por la guerra actual, ha hecho que más de una vez los particulares, las industrias y provincias se adelantaron en su iniciativa de sacrificio al Gobierno del Estado Español. Por eso, no se ha dudado un instante en ampliar los días de "Plato Único" con destino a la obra del "Subsidio pro-combatientes" y en secundar la iniciativa de Valladolid que tiene establecido el Día sin Postre desde el 22 de Octubre de 1936 con resultados admirables y que con el sacrificio insignificante de una cosa superflua extendido a toda España y guardado con la misma admirable austeridad con que lo hace la ciudad castellana, su pondrá sin duda alguna una recaudación considerable en ayuda de la obra del "Subsidio pro-combatientes".
Nada hay que agregar a este claro razonamiento para que el público se de perfecta cuenta de la necesidad de acudir imprescindiblemente al fin indicado. Como los recibos de Agosto ya están "en su casi totalidad extendidos, con el fin de evitar el abrumador trabajo de rehacerlos, llevarán una estampilla con la indicación de que vale por el doble de su importe. Los habilitados deberán tener presente la necesidad de reclamar, asimismo, el doble de la cuota anterior y en los meses de cinco viernes, además, la parte correspondiente al quinto día.
Al pasarse los recibos de agosto se entregará al interesado, por el cobrador o por el habilitado correspondiente, una hoja que deberá devolver cubierta a quien se la entregó o a la Oficina recaudatoria, y en la que se expresará la cantidad con que se suscribe por el "Día semanal". Con arreglo a la mencionada disposición, a partir del próximo mes de Agosto, se establece el día semanal del "Plato Único", que se celebrará, precisamente, todos los viernes del año, quedando suprimidos los días, quedando vigentes, del uno y quince de cada mes.
Al propio tiempo se establece, desde la misma fecha, el "Día semanal sin postre", que deberá celebrarse todos los lunes del año. Consistirá en la realización del pequeño sacrificio que supone la privación del postre en el referido día de cada semana, en tregando la economía que ello reporta como donativo voluntario para incrementar los recursos con que ha de atenderse al pago del "Subsidio pro-combatientes". La forma de cobranza del "Plato Único", se efectuará como hasta la fecha, pasando los recibos a domicilio, salvo en el caso de funcionarios que cobren por nómina, en que los habilitados y donos descontarán lo que correspondiera a la Oficina recaudatoria. Para la regulación de la cuota, se estará a lo manifestado por los contribuyentes y, en consecuencia, se aplicará a cada viernes la mitad de lo que hoy contribuyen por mes y así, para el mes de Agosto que tiene cuatro viernes, la cantidad a abonar será el doble de la correspondiente a Julio.
De aquí la importancia suma que tendrá el acontecimiento del día 5, en el que nuevamente el Ayuntamiento volverá a patetizar su fe religiosa y su amor a la Virgen y a compenetrarse con los sentimientos populares del vecindario de Ceuta al que representa. Espero, pues, que este pueblo contribuya a la grandeza e importancia del acto personándose en masa en la Plaza de África para escuchar la lectura del acuerdo que desde el balcón situado sobre la puerta principal realizará el Secretario de la Corporación.
El acto se celebrará próximamente a las 11, a continuación de la función religiosa y a esa hora de las 11 deben encontrarse en la Plaza cuantos sientan cariño y veneración por la Virgen de África y por las gloriosas tradiciones de Ceuta, en años pasados desconocida y que la nueva España del Generalísimo Franco restablece. Con vuestra asistencia dareis público testimonio de católicos y de patriotas.
Para la lectura se colocarán un micrófono y varios altavoces distribuidos por la Plaza de África con objeto de que, cómodamente, pueda ser oída por todos. También tan grandioso acto se difundirá por el Radio de las Emisoras locales.
Terminada la lectura desfilarán las milicias y cuantas personas asistan al acto ante las autoridades eclesiásticas, militares y civiles que lo presidirán.
¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva Ceuta católica. El Alcalde... Fernando López Canti.

Al pueblo de Ceuta

El jueves día 5 de agosto festividad de la Patrona de Ceuta la Santísima Virgen de África, se celebrará en la Casa Consistorial de esta Ciudad el solemne acto de ratificación por el Ayuntamiento los acuerdos adoptados en 1.651 y 1.743 de hacer Voto a la Virgen celebrando como festivo el día 9 de febrero de cada año y (costeándose) por la Corporación Municipal una función religiosa donde dicho Voto se conmemorase. Esta obligación venía conservándose a través de los siglos sin interrupción alguna hasta 1.932, en cuyo año ya el Ayuntamiento no cumplió aquel sagrado ofrecimiento, aunque los católicos ceutíes siguieron por su cuenta tan piadosa tradición.
De aquí la importancia suma que tendrá el acontecimiento del día 5, en el que nuevamente el Ayuntamiento volverá a patetizar su fe religiosa y su amor a la Virgen y a compenetrarse con los sentimientos populares del vecindario de Ceuta al que representa. Espero, pues, que este pueblo contribuya a la grandeza e importancia del acto personándose en masa en la Plaza de África para escuchar la lectura del acuerdo que desde el balcón situado sobre la puerta principal realizará el Secretario de la Corporación.
El acto se celebrará próximamente a las 11, a continuación de la función religiosa y a esa hora de las 11 deben encontrarse en la Plaza cuantos sientan cariño y veneración por la Virgen de África y por las gloriosas tradiciones de Ceuta, en años pasados desconocida y que la nueva España del Generalísimo Franco restablece. Con vuestra asistencia dareis público testimonio de católicos y de patriotas.
Para la lectura se colocarán un micrófono y varios altavoces distribuidos por la Plaza de África con objeto de que, cómodamente, pueda ser oída por todos. También tan grandioso acto se difundirá por el Radio de las Emisoras locales.
Terminada la lectura desfilarán las milicias y cuantas personas asistan al acto ante las autoridades eclesiásticas, militares y civiles que lo presidirán.
¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Viva Ceuta católica. El Alcalde... Fernando López Canti.

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE

D. Alvaro Rodríguez López entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados. PARA MAS DETALLES En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia. En idem agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario. En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

PELUQUEROS Pedid "Radiofix" para todos los aparatos y sistemas y "Antinea" para sin hilos. Laboratorios Carasa. Rentería. (Guipúzcoa). JEREZ "LA RIVA" COÑAC "LA RIVA" MACHARNUDO "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA FAUBLETT

Certificación de penales Última voluntad, Documentos, Gestiones ante la Junta Técnica rápidamente por Telégrafo se remiten en 24 horas. Agencia Ordóñez, apartado 106, Burgos. Diríjase en esta Sub-Agencia, Núñez, calle Daoiz número 9. Ceuta. De 9 a 14 y de 17 a 19. Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Bazca) Tintes sólidos, lavador en seco especialidad en tintes para Cardenal Cisneros número 8

¿Sufre Ud. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura Dolores de estómago, acidez, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Fraseo 5'80 ptas (impuestos comprendidos). Depósito exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

La Tintorería Amaya Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobrarán en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte. PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A Don Abelardo Cánovas Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

Table with 4 columns: ARTICULOS, Unidad, Precio, and another column for more items. Lists various goods like oil, flour, sugar, etc. with their respective prices and units.

NOTAS.—Los precios del pan se entienden en panadería, Tiendas de Ultramarinos y Puertos Públicos, teniendo un recargo de cinco céntimos, por reparto a domicilio por cada kilogramo de pan de familia o por cada 900 gramos, en lo que se refiere al pan de lujo, en dos o varias piezas. Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los distintos mercados del MERCADO DE ABASTOS, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos de la ZONA o PENINSULA. Ceuta, 1 Agosto 1937.

POR RADIO SEVILLA

La charla de anoche del general Queipo de Llano

A su regreso de Málaga, después de haber girado una visita detenida a aquella ciudad, el General Queipo de Llano, ha bló anoche ya de nuevo ante el micrófono que se halla instalado en su despacho de la división Comenzó diciendo que volvía de Málaga, la bella, y que al llegar a Sevilla, distintas personas se habían quejado de la mala audición de sus charlas en los días que estuvo ausente, manifestando que no era culpa suya, y que lo lamentaba vivamente. También expuso que alguien le había dicho que en la explicación del cuento que había relatado en estas noches, no se había escuchado la solución final del mismo.

Anuncia que va a repetir, al objeto de atender la súplica formulada y al mismo tiempo para que el pueblo se de perfecta cuenta del maravilloso ingenio del célebre Ramper. Dijo que el decametero moral había llegado a un extremo en Madrid, que las autoridades marxistas de la capital, previendo que van a ser juzgadas en lugar de juzgadoras, no se atrevía na meterse con Ramper. Cuenta que salió dicho artista al escenario y después de decir unas cuantas ocurrencias suyas, dijo al pueblo que le había regalado tres cuadros y que no sabía lo que hacer con ellos.

Empezó a enseñarlos, exponiendo que el primero, era de Prieto, cerdo a la empinada, el segundo, de Largo, como hiena con figura de persona, el tercer, de Alvarez del Vayo, y de los demás de hacer dicha exposición, dirigiéndose al público, preguntó qué le parecía que debiera hacer con ellos.

Después de largo rato que na die contestaba, insistió en la pregunta, repitiéndose la escena. Entonces, muy decidido, expresó: "Bueno, ya que nadie me contesta habrá que colgarlos...". Continúa exponiendo que tiene que repetir su honda admiración por Málaga, recordando el espectáculo del desfile de más de veintiséis mil obreros que llenos de entusiasmo, con la gorra en la mano izquierda, y el brazo de recho e alto y con la mano extendida, dieron cálidos vivas a España y a Franco.

Ya estos hombres no son los que integran una masa borrosa, guil, sino que vueltos a la razón, se dan cuenta donde está la conveniencia de los obreros.

Es Málaga — prosigue el general — un pueblo que vibra, tal vez debido al gran celo de sus autoridades que se encargan de llevar a cabo una excelente administración con los valiosos elementos de Falange.

Elogia el trabajo de Falange Femenina de Málaga, que es algo que asombra la organización en el afán de excederse en el cumplimiento de sus deberes. Labor práctica y eficazmente, dentro de su rigida y loable disciplina militar.

Dedica frases de felicitación a los elementos directivos y de más valiosos colaboradores, desatando a Carmen Bernet, todo talento y simpatía que tiene la carrera de pedagoga, siendo una verdadera maestra, que le ha presentado unos interesantes proyectos, muy dignos de tenerse en cuenta.

Esa Falange Femenina da de comer a más de ocho mil niños.

Sigue manifestando que se encuentra por completo transformada la vida del pueblo malagueño, habiendo visitado los barrios más apartados: del Pichel, del Bulto, López Pinto, etcétera, de donde salieron a sus puertas, millares de personas para saludar a España, que es el saludo a la romana, que significa amor y atracción de los seres.

He de volver pronto, porque los espectáculos que he visto estos días aumentan el cariño que profesaba ya a Falange y a las autoridades todos dignos de toda clase de encomios.

Al salir de Sevilla — continúa diciendo el General — me hicieron entrega de una carta en la que se me dice que al oír hace unas noches radio Andújar, de diciéndome todo Andújar de insultos e improperios, el firmante tiró el receptor de indignación.

Cuando después ha visto que he hablado de Sarmiento, me da detalles de la vida del médico "speaker" de radio Andújar, y por eso hizo mal en indignarse.

Me considero satisfecho al ver que un hombre de su calaña me insulta, pues todos sus insultos rebotan en la coraza de mi dignidad, no pudiendo hacer mella de ninguna clase. Que siga ladrando...

Por última vez, me voy a ocupar de Sarmiento, para que lo conozcan bien sus camaradas, pues es demasiado despreciable y hasta digno de lástima.

Da cuenta el General Queipo de Llano de todo el proceso de la vida accidentada de dicho elemento, haciendo resaltar su cinismo al renunciar como cofrade de la Hermandad del Santo Cristo de la Expiación, cuando advino la república, sus danzas como inspector regional de sanidad, los enclaves de sus nueve hijos, unos como milicianos sin ir al frente y las otras, como mecanógrafas sin saber escribir a máquina, su huida de Málaga en un automóvil, que sustrajo a un amigo suyo, al acercarse a mostrar valerosas tropas para conquistar la capital etc.

También a continuación da lectura a una emociionante carta que le han dirigido los padres del tal Sarmiento, en la que aparece un membrete que dice: Manuel Sarmiento Ríos — médico titular jubilado. Cantillana y está fechada el 28 de Julio de 1937.

En esta carta tan emocionante se pone de relieve el hecho de que ya hacía tiempo que habían renunciado a su hijo, por su vida tan distancada a ser tido de moralidad que su progenitor supo mantenerla.

Señala el detalle de que cuando este mal hijo llegaba en tiempos pasados por el pueblo, en viaje de propaganda política, era al propio padre quien acudía al sitio donde tenían lugar los discursos para ser el mejor defensor de la iglesia y contener las ofensas que pudiera infringir a la santa religión, por su tendencia descaradamente marxista.

Esto lo pone en conocimiento de la DESCOMPOSICION DE LA RETAGUARDIA ROJA

Cinco disparos de ametralladora contra el Presidente del Tribunal de Casación de Cataluña. - El Gobierno de la Generalidad celebra Consejo extraordinario para tratar del orden público. - El Comité soviético de Valencia acuerda poner en práctica medidas severas para evitar la subversión en la retaguardia

Barcelona, 3.— A las tres de la tarde de ayer y cuando salía del palacio de justicia, el presidente de la Audiencia llama a don Andreu, que ha sido diputado en el parlamento catalán desde un automóvil le disparó cincuenta tiros de ametralladora, no causando daño alguno, sino por el contrario, haciendo blanco en un guardia municipal y una humilde mujer, que por aquel lugar pasaban en aquellos instantes.

En Barcelona, causó gran sensación este suceso. El automóvil en el que iba el agresor, se dio precipitadamente a la fuga. Han sido practicadas muchas detenciones, figurando entre ellas las de los policías que prestaban servicio de vigilancia en el Tribunal de Justicia, que son culpados de cobardía, toda vez que cuando se escucharon los primeros disparos se escondieron en el interior del edificio.

Al anoecer fué tomada la ciudad por el General Pozas. La plaza se encontraba sumida en un gran temor ante el anuncio de inmediato levantamiento a anarquista.

Las impresiones de última hora eran que no solo afectará el peligro revolucionario dentro de Cataluña sino que tendrá repetidas derivaciones en el resto de la zona roja.

El Gobierno de la Generalidad, reunióse con toda urgencia, para tratar del orden público, acordándose medidas extraordinarias.

Por su parte, el comité de Valencia, también celebró una reunión extraordinaria, presidida por Negrin, de la que se facilitó la siguiente referencia.

"El gobierno ha tratado sobre las medidas a adoptar para garantizar el orden público ante las presiones latentes del espíritu de subversión que reina en distintas partes. No está dispuesto a tolerar por más tiempo que elementos de la retaguardia lleven a cabo un acusado sabotaje en contra de sus

el señor Sarmiento (padre), no solo para que se juzgue la conducta de su hijo, sino también para satisfacción de quienes han llegado a dedicar comentarios oblicuos a sus visitas en los mitines indicados.

Termina la carta, diciéndole al General Queipo de Llano que puede servir como renuncia pública de ese hijo que no supo caminar por las sendas de la dignidad y llenó el hogar de sus ancianos padres de tremenda angustia y gran dolor.

Firma la carta, después de poner vivas a España, a Cristo Rey y a Franco, don Manuel Sarmiento Ríos y doña Carmen Rivas.

Es doloroso — dice el general — que los padres tengan que hacer renuncia de su hijo y para este que escuche por radio, lanzada a todos los vientos, esa carta escrita por sus padres.

Después de esto, nadie puede pensar que es el tal Sarmiento un hombre con dignidad.

Prosigue manifestando que continúan los rojos dedicados, en estos días de pocas noticias bélicas, al fomento de mentiras sin cuento.

Así, por ejemplo, decían de Andújar que el "ejército invasor" (este, según los rojos, somos nosotros) había tratado de romper el frente de Obejo, pero la tenaz resistencia de los "leales" lo había impedido.

Cuenta, a continuación otras cuantas fantasías marxistas y da cuenta de que el día ha sido escasísimo de operaciones, al ex tremo de poderse afirmar que se trata, tal vez, de la jornada más tranquila de toda la campaña.

Finaliza su charla, el general, dando a lista de donativos recibidos.

Valencia, 3.— Desde las cinco de la tarde se hallan reunidos los miembros de los gabinetes que componen el llamado Gobierno rojo de Valencia, que es una continuación de los que casi con carácter permanente llevan celebrando desde el 31 de pasado.

La referencia que han dado los ministros no merece crédito a nadie y la creencia general es

funciones y una clara ayuda al fascismo." Como se ve, Prieto, quiere poner en acción las más duras presiones, en el momento que se va tambaleando el poder. Mientras tanto, Largo Caballero y dirigentes destacados de la C. N. T. y F. A. I. obran con toda libertad, sin que el gobierno Negrin se atreva a evitar que prosigan sus planes.

Estos hechos concretos indican, de una manera clara y terminante, los graves acontecimientos que han de originarse, con motivo de la enorme descomposición que sufre la retaguardia roja.

El Ayuntamiento también da dinero por cartones. Y si quieres los tomas y si no los comes. En fin, que por aquí se guilmos, como en el Parque del Oeste, sin novedades dignas de mención.

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Heraldo de Madrid" en su número correspondiente al día veintuno del pasado mes de julio.

"La Liga de inquilinos, de Madrid, nos confirma una noticia, que ya por diversos conductos, llegó antes, a nosotros. Los caseros de Madrid son unos desconsiderados, quieren cobrar los alquileres, olvidándose que estamos ración una revolución, para algo más que para que ellos ganen bonitamente su dinero."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "El Liberal" de Madrid, en la página segunda de su número correspondiente al pasado día 23 de julio.

"Esta desconsideración de los caseros, puede originar hasta un conflicto de orden público, razón, por la cual deben todos ser juzgados ante los tribunales populares. Nosotros comprendemos que tienen gastos de tribuciones y otros, pero que busquen la compensación, por otro camino, no por el de querer cobrar las rentas como si no hubiera revolución."

Esto cómo lo vamos a decir nosotros? Esto lo dice también como final de su artículo "El Liberal de Madrid" correspondiente al pasado día 23.

"En la Avenida de los Aduanes, nos encontramos con un camarada, que regresaba de Cataluña y nos dijo que allí el dinero del Estado lo tienen en tan gran cantidad, que cuando, lo das a cambiar ya no lo ves más en tu vida. Te dan el cambio en tickets y moneda de aluminio, representativas de un

AUMENTA EL NERVIOSISMO E INQUIETUD EN LA NO INTERVENCIÓN INGLESA EN LA NO INTERVENCIÓN

Lo que ha dicho sobre este asunto el radio P T T de París, que está al servicio incondicional del frente popular

Salamanca, 3.— Los comentarios que se hacen en Francia, con relación a la actitud adoptada por Inglaterra en el asunto de la no intervención, manifiestan, sin reservas, el enorme nerviosismo e inquietud que produce en Francia. Anoche el radio P T T de París declaró: "Qué interés persigue Inglaterra con la política que ahora inicia? ¿Ha medido bien la Gran Bretaña sus consecuencias?"

EL PERIODICO "LA TRIBUNA" DEMIENDE UNA INFORMACION DE LA AGENCIA HAVAS SOBRE LA ACTITUD RUSA

Es una nueva maniobra moscovita, encuadrada en una información engañosa

Una información engañosa. Roma, 3.— El periódico "La Tribuna" comenta la nota de la Agencia Havas, en la que trata de justificar la conducta de Francia y Rusia en la no intervención, diciendo que no hay nada de lo que dice la citada Agencia sobre el particular.

Los ministros rojos siguen celebrando reuniones AUNQUE LA REFERENCIA NO DICE NADA DE SABER QUE TRATAN DE SU DERROTA EN BRUNETE

Valencia, 3.— Desde las cinco de la tarde se hallan reunidos los miembros de los gabinetes que componen el llamado Gobierno rojo de Valencia, que es una continuación de los que casi con carácter permanente llevan celebrando desde el 31 de pasado.

Del frente de Madrid POCA ACTIVIDAD A CARGO DE LA ARTILLERIA NACIONAL QUE SILENCIA A LA ENEMIGA

Radio Nacional, A. Z., 3.— En la noche de ayer se registró gran actividad en el frente de Madrid. En todos los sectores del frente se registraron disparos de las baterías. Nuestros cañones hicieron denso fuego sobre las baterías enemigas hasta hacerlas callar.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

DE RADIO NACIONAL

Lo que dicen ellos

"La acción tutelar del Socorro Rojo Internacional llega a todas partes, y gracias a ella comen y viven numerosas familias y niños. He aquí como hemos resuelto un problema, cosa que no ha conseguido el Ayuntamiento de Madrid, que desde que se constituyó, sólo parece haberse creado, para matar de hambre al honrado vecindario."

"El Ayuntamiento también da dinero por cartones. Y si quieres los tomas y si no los comes. En fin, que por aquí se guilmos, como en el Parque del Oeste, sin novedades dignas de mención."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "Heraldo de Madrid" en su número correspondiente al día veintuno del pasado mes de julio.

"La Liga de inquilinos, de Madrid, nos confirma una noticia, que ya por diversos conductos, llegó antes, a nosotros. Los caseros de Madrid son unos desconsiderados, quieren cobrar los alquileres, olvidándose que estamos ración una revolución, para algo más que para que ellos ganen bonitamente su dinero."

Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice "El Liberal" de Madrid, en la página segunda de su número correspondiente al pasado día 23 de julio.

"Esta desconsideración de los caseros, puede originar hasta un conflicto de orden público, razón, por la cual deben todos ser juzgados ante los tribunales populares. Nosotros comprendemos que tienen gastos de tribuciones y otros, pero que busquen la compensación, por otro camino, no por el de querer cobrar las rentas como si no hubiera revolución."

Esto cómo lo vamos a decir nosotros? Esto lo dice también como final de su artículo "El Liberal de Madrid" correspondiente al pasado día 23.

"En la Avenida de los Aduanes, nos encontramos con un camarada, que regresaba de Cataluña y nos dijo que allí el dinero del Estado lo tienen en tan gran cantidad, que cuando, lo das a cambiar ya no lo ves más en tu vida. Te dan el cambio en tickets y moneda de aluminio, representativas de un

LOS ORGANOS HUNGAROS SE OPONEN A QUE LA S. DE N. SE HAGA CARGO DE LA NO INTERVENCIÓN

Budapest, 3.— La prensa húngara se opone a la idea de que la Sociedad de Naciones se haga cargo de los asuntos de no intervención.

Terminando diciendo que en dicho caso no se preocuparía el mencionado organismo de esas cuestiones, ya que se encuentran plenamente dominadas por agentes de guerra, todos los rojos.

LA PRENSA BELGA DE LSINIESTRO PUNTO DE VISTA SOVIETICO

Bruselas, 3.— Todos los periódicos belgas se ocupan del asunto de la no intervención, y la "Independencia Belga" declara que mientras hombres de Estado laboran por la paz, los soviets quieren que todos los pueblos secunden sus planes siniestros.

EN EL ANIVERSARIO DEL BOMBARDEO AL TEMPLO DEL PILAR

Zaragoza, 3.— Hoy se ha celebrado en Zaragoza el primer aniversario del bárbaro bombardeo verificado por los aviones rojos contra el templo del Pilar. Como se recordará una de las primeras infamias realizadas por los pilotos marxistas fué el bombardeo al templo de la Pila rica. Sobre el Pilar arrojaron varias bombas, pero quiso la providencia que la metralla de los emisarios de la impiedad no causara daños al templo.

Desde primera hora se han celebrado solemnes actos religiosos en acción de gracias y el pueblo zaragozano ha ratificado en este día su fe religiosa y su fe en España. Desde las ocho de la mañana a las ocho de la noche millares y millares de fieles han desfilaro ante el Altar mayor donde se halla el Virgen del Pilar.

EN SANTANDER MANDAN AL FRETE A LOS CARABINEROS

Radio Nacional, 3.— Noticias de Santander dan cuenta de que se ha obligado a los carabineros de aquella provincia comprendidos entre los 19 y los 45 años a ir al frente, pues los dirigentes rojos temen un ataque de las fuerzas nacionales. En las fábricas de armamentos se trabajar jornadas de catorce y hasta dieciséis horas a los obreros sin aumento en los jornales.

EL FHURER RECIBIO A IMPE RIOR ARGENTINA

Berlin, 3.— La célebre artista cinematográfica Imperio Argentina y su marido el popular director Florian Rey se hallan en Berlín, donde han sido recibidos hace unos días por el Führer, así como por el ministro de Propaganda del Reich doctor Goebbels.

Imperio Argentina tomará parte como primera figura en varias películas que se rodarán en Alemania y en España.

La famosa artista y su esposo son entusiastas de la causa nacional española.

Solicitan madrinas de guerra

Hemos de insistir una vez más sobre la necesidad de que los señores que nos envíen su petición de madrina de guerra, lo hagan adjudiándose a lo dispuesto por la Autoridad, es de decir, indicando la unidad a que pertenece, con cuantos detalles de sección compañía, etcétera estimen oportuno, pero sin señalar el frente de guerra en el que se encuentran. Debido a ser, precisamente lo contrario, las señas que muchos nos envían, nos vemos en la imposibilidad de publicar su petición, rogando, nuevamente, vuelvan a enviarnos su petición en la forma indicada.

Solicitan madrina de guerra: D. Joaquín Cabello Arjona, don Joaquín Blanco, don Benito Rosales Rodríguez, y don Tomás Rabazo Santos, Sargentos; D. Antonio Martín Peña, don Matías Osés Gordera, don Alfonso Durán García y don José Silva Benavides. Cabos; y don Sadia García Ederly y don Pablo Barriga García, soldados. Todos del sexto tabor del Grupo de Regulares de Alhucemas núm. 5.

D. Santiago Castilla Gaba-rón, don Anónimo Rodríguez Martín y don Antonio Siles Atienza. Requetés del tercer Tercio de Jerez.

D. Joaquín Pina, primera centuria Expedicionaria de la Falange de Marruecos.

D. Rafael Moreno Fernández cabo de la Falange Expedicionaria de Marruecos.— Sección de Ametralladoras.

D. Sautiagu Martín Palmero y don Tomás Cruz Pedrero, sargentos; y don Segundo Tommas, soldado. Regimiento de Artillería Ligera núm. 13.— Séptima Batería.

D. Manuel Giles Priego, sargento; y don Hipólito Villa Olimo, sargento. Batallón de Regulares de Tetuán núm. 1.— Segundo Tabor.

Don Zollo Mateo, cabo; don Alvaro Donadio, don Luis Baeza, don Francisco Torres, don Faustino Miguel. Tercio del Regimiento de San Fernando número 1, Batallón A.

Don Antonio Martín Riva, don José Doblas Chacón, don José María Alvarez Serrano, don Rafael López Gibérez. Todos soldados de Artillería de la Batería de Tarifa número 24.

Don Salvador Blanco, soldado. De la misma batería que los anteriores.

LO QUE DICEN ELLOS

... que uno de los idiotos rojos más pronto caídos por tierra, es el célebre Angel Galarza.

... que no es extraño, conociendo sus instintos criminales, esas represiones, ejercidas en España.

... que los anarcosindicalistas que le han amenazado a muerte los que han sufrido sus tácticas violentísimas.

Los avances en el frente de Teruel

VEINTA AVIONES ROJOS REHUYEN EL COMBATE CON NUESTROS BRAVOS PILOTOS

El Gobierno rojo envía la "Columna de Acero" en sustitución de la destrozada "Columna de Hierro"

Teruel, 3.— Nuestros soldados continúan su avance por la carretera de Teruel a Cuenca, habiéndose ocupado importantes posiciones a ambos lados de ella.

En Valencia ha cundido el pánico ante lo impetuoso de nuestro avance, viendo como la línea de fuego se está acercando a la costa levantina.

Esta mañana treinta aviones rojos de bombardeo y caza se dirigieron hacia nuestras líneas con propósito de obstaculizar la progresión de nuestras tropas, pero nuestros cazas al tener noticia de la presencia de los aviones rojos se lanzaron a toda velocidad a su encuentro y los pilotos marxistas sin haber llegado a lanzar una sola bomba viraron en redondo y emprendieron rápida fuga hacia el aeródromo levantino de donde procedían. A causa de la espesa niebla nuestros cazas los perdieron pronto de vista siendo imposible darles la batalla que deseaban nuestros bravos pilotos.

Mientras tanto nuestros bravos muchachos continuaron su avance por la carretera indicada de Teruel a Cuenca no encontrando resistencia alguna.

Hay que destacar que la progresión de nuestras fuerzas se realiza con más dificultad en estas jornadas debido a lo escabroso del terreno, ya que está realizando su avance sobre maticos montañosos de una altitud de cerca de mil quinientos metros.

Las noticias que se recibían esta mañana en Teruel indican, que se había ocupado un importante línea fortificada, situada a lo largo de la Sierra Carbonera, que ha de ser un base sólida para futuros avances.

En realidad después de la batalla de Terdiente los rojos apenas han dado señales de vida, sin duda desmoralizados por los terribles descalabros que han sufrido y que se calculan que les han costado incluir que nuestras fuerzas iniciaron el avance desde Albarracín, unos tres mil muertos, entre ellos muchos internacionales.

Otras informaciones dan cuenta de que el Gobierno rojo al soldado del quinto cuerpo de la llamada "Columna de Acero", que cuando se enfrentó con nuestros soldados sufrió la misma suerte que la famosa "Columna de Hierro" de la que apenas han quedado unos centenares de supervivientes.

Don Francisco Caballero Ruiz, artillero; don Diego Ruiz Ruiz, ingeniero, don Eduardo Jurado Granados, de ametralladoras, don Angel Campo cabo de Artillería. Heridos en el hospital de San Juan de Dios de Lucena (Córdoba).

Don Guillermo Sierra, soldado de Infantería de Marina, a bordo del cañonero "Canalejas". Don Rafael Muñoz Rodríguez, don Domingo González Seco, don Joaquín Romero Coronerero y don Juan Delgado Marín sargentos del Batallón de Cazadores del Serrallo número 8. Batallón C.—Segunda Compañía.

Don Fermín Alonso Benavides y don Antonio Cantarero Martí nez. 10 Centuria de la Tercera Bateria de F. E. T. de Sevilla.

Don Francisco García Chelón, don Francisco Lastra Fardón, don Jaime Orduño Postigo, don Antonio Dorado Saenz, don Emilio Trigo Fernández, sargentos don Máximo Vidar Reynaldos, don Juan Albaracín Aranda, don Antonio Espinosa Roja, cabos. Todos del Batallón 266.—Segunda Brigada. División 152. Cuarto regimiento tercera compañía.

Don José García Martínez, don Miguel López López, a bordo del patrullero "Huelva". Don Edmundo Santos, don Ricardo Vilaplana y don Hugo Drumont, pertenecientes a la comandancia de aviación de Sevilla.

PEREGRINACION A CEUTA CON MOTIVO DE LA FIESTA RELIGIOSA DE SU EXCELSA PATRONA LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

El día 4 de Agosto a las 8 de la noche, tendrá lugar en el Santuario de Nuestra Señora de África en Ceuta, una salva costera por el Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad y el día 5 a las 10 de la mañana una solemne misa con asistencia de las Autoridades y Corporaciones, al conmemorarse con ello el primer Aniversario del día en que por intercesión de Nuestra Señora Madre de África a quien impetraron las almas piadosas su ayuda para que diera el éxito al Caudillo por el que se logró el que un convoy marítimo llevando el bloque de la Escuadra Pirata levara un gran número de soldados de nuestro Glorioso Ejército a dar uno de los pasos más decisivos para la Liberación de España, se pide a los Católicos de las Plazas de Soberanía y del Protectorado Español en Marruecos acudan a estos actos religiosos para testimoniar a la Virgen el agradecimiento y devoción por tan señalado favor.

(La Novena en honor de la Santa Virgen, dará principio el día 26 de Julio a las 8 de la tarde y terminará el día 3 de Agosto predicando en ella y en la Misa solemne del día 5 el elocuente orador sagrado Padre Don Joaquín Lorenzo Mateos.)

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos lueros y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12.—Teléfono. 4-0-3

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que deseen los cigarrillos llados con picaduras ordinarias de procedencia rúdosa presentados en cajetillas de origen anónimo, que expendan ciertos deservicios intermediarios a los precios más baratos que se venden en el mercado. La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "Monopolio de Tabacos".

El Señor

Don Pío Verdú Verdú

Teniente del Segundo Tercio de La Legión
Dió su vida a la Patria el día 5 de Agosto de 1936 al frente de sus legionarios
R. I. P. A.

En el primer aniversario de su fallecimiento, sus jefes, camaradas, madre, hermanos, hermanos políticos y demás familia, encarecen la asistencia a la misa que por el eterno descanso de su alma se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África, a las nueve de la mañana.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1844
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Moles, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4